

PARTIDO COMUNISTA CHILENO (Acción Proletaria)  
FUNDADO EL 8 DE NOVIEMBRE DE 1979.-

FRENTE A LA LUCHA ELECTORAL PARA ELEGIR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y  
PARLAMENTARIOS EL 14 DE DICIEMBRE DE 1989, EL PARTIDO COMUNISTA CHILENO  
(Acción Proletaria) P.C.(AP) DECLARA :

1.- Que al igual que en la campaña por "Elecciones Libres" y por el triunfo del NO (alcanzado macizamente el 5 de octubre de 1988), la actual lucha electoral se inscribe en el marco general del combate por el fin de la dictadura, por libertades públicas, en definitiva, por conquistas democráticas. De esta forma e impulsando resueltamente las demandas obreras y populares, como son entre otras: el NO PAGO A LA DEUDA EXTERNA, LA LIBERTAD TOTAL DE ORGANIZACION SINDICAL Y POLITICA PARA LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO y por el NO A LA IMPUNIDAD en relación al castigo de quienes han cometido crímenes en nombre de la dictadura, contra gran número de compatriotas, es que declaramos nuestro APOYO Y TRABAJO DECIDIDO A : PATRICIO AYLWIN AZOCAR o cualquier otro candidato unico, que represente a la oposición en su conjunto; el cual debe por la amplitud de las fuerzas democráticas y populares que lo apoyen, posibilitar realmente levantar las aspiraciones y deseos de justicia y libertad de las mayorías nacionales frente al continuismo dictatorial y fascista del régimen.

2.- Nuestro apoyo y leal trabajo por la elección de PATRICIO AYLWIN AZOCAR o de otro candidato unico de la oposición, como Presidente de la República, no significa, ni puede ser entendido, como una declaración de apoyo a su futura gestión, como Presidente de la República. Nuestro respaldo o rechazo a dicha gestión, al igual que el de todos los sectores consecuentemente progresistas, democráticos y revolucionarios, se hará presente en la medida en que el futuro gobierno emergido del gran combate antidictatorial, responda en forma positiva o negativa a las demandas del pueblo en todas sus manifestaciones.

El P.C.(AP) entiende que lo central de su actitud ante el futuro gobierno elegido por las mayorías populares, no esta en relación a como éstas respaldan incondicionalmente a dicho gobierno, sino como este se pone o no por entero al servicio de la democratización del país y de la dignidad nacional.

3.- Valoramos altamente la amplitud y unidad que las fuerzas democráticas y revolucionarias alcanzó en el impulso de la campaña y triunfo del NO, está debe manifestarse en la presente campaña electoral con mayor fuerza, en ella estamos y estaremos con las banderas comunes de todo el amplio pueblo, así como con las del proletariado revolucionario, que nos muestran la perspectiva revolucionaria y SOCIALISTA única y definitiva solución a los problemas sociales planteados en la realidad nacional.

4.- A partir de este momento llamamos a los trabajadores de la ciudad y del campo, a todo el pueblo chileno, a incorporarse con todas sus energías, por combertir la presente campaña electoral en un gran éxito democrático y popular, eligiendo al candidato de la oposición Presidente de la República y a los candidatos antifascistas al Parlamento.

¡ POR NUEVOS ESPACIOS DE LIBERTAD DEMOCRATICA, A DERROTAR EL CONTINUISMO  
DICTATORIAL, ANTIPOPULAR Y ANTINACIONAL !.

COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA CHILENO (Acción Proletaria)

Santiago de Chile, 25 de Abril de 1989.